

“報告事項” **襲んで豪雨による被害のお見舞い申し上げます。**

H26年8月20日、安佐北区と安佐南区で土砂災害が発生し、多くの死者を招く悲惨な状況に強く胸を痛めています。また、学校の体育館や集会所に多くの避難者が未だに不安を抱えて毎日を過ごしています。

亀山南学区も各自治会・町内会をお願いをして被災地へのボランティアお願いしご協力を頂きました。誠にありがとうございました。

月 日	自治会町内会	人数	月 日	自治会町内会	人数
8月25日(月)	虹山一区	4名	9月3日(水)	上 島	2名
8月26日(火)	虹山三区	4名		西 宮	2名
8月27日(水)	虹山四区	4名	9月4日(木)	荒 下	2名
8月28日(木)	虹山五区	4名		下柳瀬	1名
8月29日(金)	瑞眺苑	4名		柳 瀬	1名
8月30日(土)	虹山県住	4名		今井田	1名
8月31日(日)	希望が丘	4名			
9月1日(月)	河戸	4名			
9月2日(火)	長井	2名			

亀山南地区では、柳瀬・荒下・虹山・西の宮・上島で土砂災害がありました。また、亀山南小学校の体育館へは、亀山・八木・亀山南地区の方が述べて230余名の方が避難されました。

亀山南三丁目(公民館～学校)



健康講座の開催

回 時 平成26年9月20日(土) 午前10時～12時 予定
 場 所 亀山公民館 第一研修室
 講 師 植 賀 寿 夫 氏
 内 容 認知症(昨年度の続編)

公衛協では、地域の環境を良くする活動と併せて心身の健康の大切さを皆様方に理解して頂く取り組みも行っています。

今回の講習内容は、昨年度の続編としての「認知症について」を取り上げています。全国的に中高年者が増加し、今後の生活体系に不安を感じていることがテレビ等で報道されていますが、私たちも高齢化に伴い発症しやすい、身近に症状が発症されたらどのように対処したらよいか心配されている「認知症」についての知識を少しでも認識を深めて頂ければと思っています。

どなたでも参加できますので、是非、ご参加をお願いいたします。



お 夏休みの夜間パトロールは、7月25日(金)に「出発式」を行いました。その後の土曜日は8月30日以外は雨のため中止となり、今年は2日間の夜間パトロールになってしまいましたが、皆様方にはご協力いただきありがとうございました。

被災地を青パトでパトロール



可部東地域の被害地

被災に遭い避難している留守宅を物色している事犯が発生し、防犯組合連合会では、安佐北警察署から依頼を受けて、8月21日～31日まで現地のパトロールを実施しました。

悲慘な事故に遭遇し悲しく嘆き今後に不安を抱えて避難生活をしているのに、非常識な行動に強い遺憾を感じています。

犯罪情報官 速報

義援金名目の詐欺に注意!

8月20日に発生した広島市の土砂災害に関して、自治体や各種団体・企業が義援金の受付を開始しています。

- それに伴い、今後
- 自治体やそれらしい団体名を名乗って、電話やFAXで募金の振り込みを勧誘する
 - 市町等公的機関の職員を名乗って電話して現金を振り込ませたり、直接訪問して現金をだまし取る詐欺の発生が懸念されます。

☆☆善意を悪用されないために☆☆

- 実績や収支を明らかにしている信用のおける団体等を選択しよう
- 公的機関の職員を名乗った場合は、電話帳に掲載されている電話番号にかけるとして確認しよう
- 相手の言葉を鵜呑みにせず、見ず知らずの個人や団体の募金については特に注意しよう

義援金の対応について!

企業や各団体等が被災者救援のために、義援金の取組みを行っています。当学区も義援金の取り扱いについて種々協議を行いました。各自自治会・町内に色々な事情がおりになることを考慮し、この度の義援金については、金額や振込み先等につきましては各自自治会・町内会の判断にお任せいたしますので、会員の皆様とご相談して前向きな対応をお願いいたします。

亀山南学区自治会連絡協議会